



Association VERN TIERS MONDE

Fondée en 1978, l'Association Vern Tiers Monde a pour but de réaliser et soutenir des actions en faveur des populations défavorisées des pays du Tiers-monde en partenariat avec les acteurs locaux.



2 projets importants ont pu être réalisés cette année



La construction du collège d'Androhibé qui ouvrira ses portes en octobre 2012



L'installation de pompes à eau solaires à Antsirabé, Ambalavao, permet d'avoir beaucoup d'eau pour le lycée et les bâtiments d'habitation



L'eau tellement précieuse doit maintenant être utilisée en fonction des besoins : finie la corvée d'eau ... Les jeunes ne descendront plus au puits.



D'autres actions tout aussi importantes



L'achat de livres pour les écoles d'Aïna, Talata Volonondry, Mahazoma, Morarano et Ambalavao

7 ordinateurs pour Talata permettent à tous les élèves de s'exercer chaque semaine



Des cours de français, des interventions sur le cycle de l'eau ont été vécus avec les élèves, les enseignants, les jeunes



Des livres et des maillots de basket ont été envoyés

La participation à l'opération d'une jeune malgache



Le matériel scolaire pour une école de Tanzanie

L'aide à la construction d'un poulailler à Haïti

Nos actions régulières

L'opération 40 €. En fin d'année scolaire, les enfants de l'école Aïna ont tous reçu un colis de nourriture. en plus des 182 JOURS DE REPAS 51023 REPAS SERVIS

La vente des calendriers

La vente des confitures



Les parrainages : Enfants parrainés à Androhibé, Avotra, Talata, Mahajunga, au Cameroun Et 7 jeunes qui poursuivent leurs études dans l'enseignement supérieur

Nous pouvons réaliser ces projets grâce aux différentes manifestations et actions

Les paquets-cadeaux au Centre Leclerc ont mobilisé 45 personnes

Les marchés de Noël de Betton, Vern, St Armel -
Le marché solidaire de Noyal

Les interventions dans les écoles : St Didier
(2 écoles) - Le Vieux Cours - St Martin de
Nouvoitou - Collège de Vern



La participation aux forums des associations de
Pont-Péan et de Vern - Semaine de la Jeunesse à
Vern - Journée « Ludo Kid » à Tinténiac avec le
Conseil Municipal des Jeunes - Conférence à la
Domathèque de Domagné

La Semaine Solidaire à Vern avec « des Gars
d'Vaigon - Marie-Clémence Paës (film
« Mahaleo » - le marché solidaire et 17
associations humanitaires



Le très beau concert donné par les enfants de
l'école Ste Bernadette
Les soirées « Bol de riz » avec les enfants de Vern,
St Armel et Chantepie



Le don de livres scolaires d'une librairie de Rennes



Les projets pour 2012

- L'achat du mobilier pour le collège
- La construction de la ferme qui sera le complément du Collège
- L'étude pour la réhabilitation d'anciens bâtiments agricoles situés près du collège
- l'augmentation du nombre d'enfants scolarisés au Cameroun
- Le développement de l'aide à la Tanzanie
- La prise en charge, à travers un parrainage, des enfants malades qui nous sont signalés

Un grand merci

à tous les bénévoles, membres de l'Association ou non, qui répondent présents aux différents appels

aux « Ateliers d'Aïna »,

à toutes les personnes qui aident en achetant des confitures et de l'artisanat

à tous les organismes qui ont versé une subvention

à tous les donateurs (entreprises, particuliers ...)

aux jeunes de l'Association « Solidarité Internationale » de l'EME

Nous avons besoin de vous,
vous pouvez nous rejoindre

Vous êtes d'ores et déjà invités à participer
à notre **4^{ème} Semaine Solidaire**
du 8 au 10 mars 2012

- **Jeudi 8 mars : Film : « La pépinière de Fursy » sur le reboisement en Haïti**
- **Vendredi 9 mars : Conférence – débat sur les Hadzabés 20h30 au « Volume » à Vern**
- **Samedi 10 mars :**
 - **Marché Solidaire le matin**
 - **Assemblée Générale ouverte à tous**
 - **Repas dansant à la Salle de la Chalotais (sur réservation)**

Venez nombreux, invitez vos amis.

Plus nous serons nombreux, plus la Semaine Solidaire sera réussie

Vos dons

Les frais de fonctionnement sont réduits et couverts par les cotisations et subvention Mairie.
Vos dons sont déductibles des impôts

Tout l'argent est envoyé dans ces différents pays,
Les factures et les comptes sont vérifiés

Tous les membres de l'Association sont bénévoles.
Chaque année, quelques personnes vont se rendre compte sur place de l'avancée des actions.
Les billets d'avion, frais d'hébergement et frais de transport sur place, sont à la charge des bénévoles.